
4 月 日

上田　稔 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 5 年 3 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員

民生委員

民生委員

地域包括支援センター小野久米

グループホームご家族様

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
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⑧

７
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８ その他特記事項

①

④

⑤

⑦

事故の反省を活かし、今後も重大事故につながらないように、検討を重ねていきたいと思います。

要望、助言に対する考え方

出来る事なら、一緒に色々な行事に参加して、入居者の方々の笑顔を見たいと思います。
お花見ドライブが楽しそうですね。GW以降はコロナ対策が緩和されますので、様々な楽しい企画により刺激のある

運営推進会議の今後の実施方法等について、今後も書面以外の方法も含め、検討していきます。

日々を送れる様、今後もよろしくお願い致します。

感染症に気を付けながら、今後もご利用者様に楽しんでいただけるような行事を企画していきたいと思います。

訪問させていただいておりませんので、意見は控えさせて頂きます。資料を送っていただきありがとうございます。

感染予防対策と事故予防同時並行はなかなか難しいところもあると思いますが、今回の件を参考に今後の対応方

法等検討していただけたらと思います。職員の皆様不規則勤務で大変かと思いますが体調を整えてよりよいサービ

スの提供をしていただけたらと思います。
入居者の介護度・入退所・入退院の状況と理由を明示していただき、親の状態を知る参考になった。「ほのぼの通信」

で親の様子を垣間見えるのはありがたい。事故・ヒヤリハットの報告はとても良いと思う。

新型コロナウイルスやノロウイルス等の食中毒について十分対応されていると思いますが、引き続き感染症予防に万全を期して
ください。
また、利用者並びに職員の健康管理に留意してください。

行事を行うのが難しい中、工夫してイベントを実施していることが伝わりました。節分の行事を笑顔で楽しんでいる

２つのユニットともに満床ですね。地域に信頼されていることが数字にも現れていると思います。引き続き、皆様の

明るい笑顔の為に、丁寧なケアをお願い致します。
写真でしかわかりませんが、入所者の方の生き生きとした笑顔が幸福感を与えてくれます。

利用者さんを見ると和みます。感染症対応もお疲れ様でした。

年末年始と新型コロナ感染対応た大変だったかと思われます。その中での転倒骨折は致し方ないところもあります。

　別紙のとおり
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4 月 日

横山　恵美 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 5 年 3 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員

民生委員

地域包括支援センター小野久米

特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員
　人 生活相談員 二神　靖夫

生活相談員 横山　恵美

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①

③
④

⑦

７
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⑤⑥

８ その他特記事項

⑤

⑥

⑧

訪問させていただいておりませんので、意見は控えさせて頂きます。資料を送っていただきありがとうございます。

伝わっていきます。２月は入院者やターミナル者対応大変だったかと思われます。職員様も体調等、気を付けながら

ことができるように取り組んでいきたい。

新型コロナ感染予防の中、利用者様に少しでも楽しんでいただけるような行事対応お疲れさまでした。楽しそうな雰囲気が

気分転換をして頂き、より良いサービスの提供が継続していただけたらと思います。

事故については、委員会等を中心に事故予防に努め、前年度に比べるとヒヤリハットには大きな違いがないが、
事故（アクシデント）や市への報告（重大事故）は減少することができた。今後も介護過誤となるような事故を防ぐ

要望、助言に対する考え方
運営推進会議の今後の実施方法等について、感染症の状況を踏まえつつ、書面以外の方法も含め、検討していきます。

これまではできる限り感染予防を考えつつ、施設内等を中心にできる行事を工夫してきましたが、今後は徐々に以前

行っていた外出行事等も企画検討し、より季節を感じていただきたい。

まだまだ、コロナの影響がある中でも、季節の行事を取り入れ、またご家族とのつながりも大切にされ、ありがとうございます。

ヒヤリハットが大きな事故に至らない様、今後もどうぞよろしくお願い致します。
コロナ過の中、季節のイベントを工夫して開催している様子が伝わりました。ヒヤリハット事例を分析することは、

事故の未然防止につながると思いますので、事例の収集に努めていただけたらと思います。

新型コロナウイルスやノロウイルス等の食中毒について十分対応されていると思いますが、引き続き感染症予防に万
全を期してください。
また、利用者並びに職員の健康管理に留意してください。

4月5月とお花見や動物園への外出を予定されているとのこと。健康に留意され、皆様そろってお出かけ出来ますように。

そろそろ皆様のお顔が拝見できるのでしょうか。心待ちにしてます。ところで、最近看取りの方が増えましたね。
仕方の無い事と分かっていても寂しい限りで残念です。いつも楽しく写真を拝見しています。施設の中の大道具さん

神社や鳥居等の製作ご苦労様です。次回の活躍を期待しています。
コロナの関係で出席できないのがとても残念です。スタッフ方々のご苦労が目に見える様です。

　別紙のとおり
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担当者
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3

行事がとても楽しそうですね。明るい笑顔なのが、印象的です。心も身体も健康でいて欲しいです。

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　5年

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米
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4 月 29 日

荒田　真紀 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 5 年 3 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員

民生委員

地域包括支援センター小野久米

デイサービスご利用者様

（2）　職員
　人 生活相談員 荒田　真紀

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①
②

⑤
⑥

７

⑦

８ その他特記事項

③

④

⑦

⑧

①④
⑤⑥

要望、助言に対する考え方
新規プログラム『１００トレ』に興味を持って頂いてありがとうございます。デイの利用者の皆様に実践をして頂いてます。

なかなか、自宅でもという所までは、まだ出来ていませんが、継続してプログラムを提供し、皆さんが元気に生活出来る

これからも、在宅生活を維持出来るよう、サポートをし、より良いサービスの提供が出来るように、精進したいと思います。

よう、これからもサポートしていきたいと思います。『１００トレ』は自分でご飯を食べる。自分で歩く。自分でトイレで排泄が

出来るというコンセプトで行っています。

いつも、楽しく利用しております。家にいると何もすることがなく、デイに来るといろいろさせてもらっているので、ありがたく

思っています。これからも、元気に生活出来るように頑張ります。

デイだよりから、利用者さんの体力づくりに努めていることが伺えました。新プログラムの『１００トレ』が興味深いですね。

訪問させていただいておりませんので、意見は控えさせて頂きます。資料を送っていただきありがとうございます。

デイサービスの定期利用増なかなか難しい中、新規の方が定期的におり営業等大変かと思われます。そのような中

更新で自立判定が出る等、身体機能改善に取り組まれており、日々のケアがより良い物かと思われます。デイだよりも

毎月工夫を凝らしたものがあり、利用者様も楽しみにしているかと思います。今後も継続してよりよいサービスの提供が

継続して頂けたらと思います。

是非、参加したいと思います。
いつもありがとうございます。多くの皆様がデイサービスに通う事を楽しみにされています。人生100年時代、100トレで

皆様がますます元気になれます様、今後もよろしくお願い致します。

新プログラム『100トレ』を開始されたのですね。健康に長生きをするための取り組み、皆様やる気が高まりそうですね。

100トレ今度教えてください。
毎日、楽しい催し物がたくさん用意されて、ご利用の皆様は喜んでいると思います。私もそんな状況になれば、

　別紙のとおり

新型コロナウイルスやノロウイルス等の食中毒について十分対応されていると思いますが、引き続き感染症予防に万
全を期してください。
また、利用者並びに職員の健康管理に留意してください。

居宅介護支援事業所ひろた

施設長 佐々木　忍

2

松山市保健福祉部介護保険課

8 松山市社会福祉協議会

担当者 電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和　5年

事業所名 デイサービス　ガリラヤ久米


